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本日　７月31日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　ゲストスピーチ
　　　 「児童家庭支援センターの役割　～産前産後ケアを中心として～」

児童家庭支援センター高知みその センター長 武樋　保恵 氏

次週　８月７日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　会員スピーチ
　　　 「私の履歴書・リターンズ」

石川　　健 会員

第2627回　例会報告／令和６年７月10日　天候　晴
◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」　
◇来訪ロータリアン及びお客様
　高知分区長期交換カウンセラー
　　高知ＲＣ　　南　範子氏
　長期交換派遣学生　　前田稟奈さん
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
７月３日、私の会長就任
と同時にアメリカニュー
ジャージーから短期交換
学生がまいりました。私
と藤田さんが受け入れ家

族となり、藤田さんには大変お世話になりま
した。
　当日、１時に子どもに迎えに来てもらい、
高知城や高知市内を見学、５時に一度帰宅。
６時半から得月樓でのウェルカムパーティに
参加。８時に帰宅しました。
　２日目は、国際高校の生徒さんたちと授業
を一緒に受けられるようにお世話をいただき、
岡本さんに連れて行ってもらいました。午前
中の授業の後、午後からは市内見学。私の家
庭は80歳過ぎの老人ばかりで、老人ホームに
入ったように思ってはいけないと、できるだ
け外で、日本のいろいろなことを見学させよ
うと思いました。この日の午前中は、団体で
宇賀の清掃工場を見学。午後は高知市役所で
桑名市長を表敬訪問。５時からは、前日の国
際高校の４人の生徒と会うためイオンへ。５

時半に落ち合う。国際高校ですから皆さん、
上手な英語を話します。中でも極めて流暢な
英語を話す子がいて、聞くと帰国子女とのこ
とでした。イオンから古着屋へ、再びイオン
に戻り、ラーメンの夕食。その後、国際高校
の生徒さんたちと別れて自宅に帰りました。
　３日目は、高知市内から一番近い日本の昔
の街並みが残る佐川へ。藤田さんがお世話し
ているリーダーの女性２人と私のところの２
人、岡本さん、市川さん、関さん、佐川に住
む私の古い友人も同行して佐川の街並み見学。
日本の古い風景を見て喜んでいました。あと
は藤田さんの家でバーベキュー。翌日は、次
の地へ移動されましたが、高知での日々は大
変喜んでいただきました。お世話になった皆
さん、ありがとうございました。
◇長期交換派遣学生・前田稟奈さん挨拶

　今回、長期交換プログ
ラムを通して、アメリカ
のカリフォルニア州に行
かせていただく土佐女子
高等学校１年、前田稟奈
です。渡米が今月31日に

迫り、とても楽しみでワクワクしています。
私は、この長期交換プログラムを通して達成
したいことが２つあります。
　１つは異文化理解です。アメリカにはたく
さんの文化があります。その文化と触れ合う
ことで、アメリカの多様な文化についてだけ
ではなく、日本の文化の長所や短所について
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も学ぶことができると思ったからです。
　２つ目はコミュニケーション能力を上げる
ことです。私は日本語でもコミュニケーショ
ンを取ることがあまり得意ではありません。
そのため、英語で言いたいことが出てこなく
ても、積極的に自分の意思を伝えるゼスチャ
ーやコミュニケーション力を学びたいと思い
ます。また、自分を変えるチャンスでもあり、
相手とも仲良くなれるチャンスにしたいと思
います。
　私にとって、人生で初めての大きな挑戦で
す。同じ派遣学生やロータリークラブの方々
とお話して、当初ぼやけていた達成したいこ
とや将来の夢も今では、はっきりとしてきま
した。この機会を与えてくださったロータリ
ークラブの皆さんには、とても感謝していま
す。アメリカで親善大使としてたくさん学び、
また１年後に、皆さんの前で生まれ変わった
私としてお話できることを目指したいと思い
ます。ありがとうございました。
◇短期交換学生のホストファミリーを務めた
佐野会長、藤田会員にお礼をお渡ししました。

◎ＳＡＡ（発表：前川美智子）
　例会が楽しく、有意義
な交流ができる場になる
よう、また時間内に終わ
るように努めます。
１．例会時の座席配置
　　様々な組み合わせを

考え、楽しい座席を工夫します。
２．ビジター
　ビジターを丁重に歓迎し、お席のご案内
は親睦委員会に依頼します。
３．ソングリーダー

　親睦委員会にお願いします。
４．例会の食事
　ゆっくり美味しく楽しめるようにホテル
側と連携します。
５．ゲストスピーカー
　プログラム委員会、親睦委員会と連絡を
密にし、ゲストスピーカーには卓話の時間
を確認し、時間がきたら「KISS」カード
で知らせる旨を事前にお伝えします。
６．会員祝日記念
　会員誕生日・配偶者誕生日・家庭記念日
・入会記念日にはそれぞれ喜んでいただけ

るような記念品を用意します。
７．ニコニコ・チビニコ箱
　ご協力をお願いします。
◎職業奉仕委員会（発表：髙橋卓弥）

　ロータリーの精神であ
り哲学そのものといわれ
ている「職業奉仕」は、
“職業の心と奉仕の心は
ひとつの心”という考え
のもと「世のため、人の

ために奉仕をする心をもって、職業を営むべ
し」と言い表されています。
　高知東ロータリークラブにおいても、個々
のロータリアンが高い職業倫理に徹し、品位
と道徳水準を高めつつ、自らの職業を営むこ
とが世のため人のための奉仕となるよう、例
年同様に会員の理解を深めるべく進めてまい
ります。
１．「四つのテスト」の推進。毎月第一例会
で唱和します。
２．新入会員に「四つのテスト」の綱領及び、
ロータリアンの「職業の宣言」を配布しま
す。
３．職業奉仕月間（１月）にはプログラム委
員会と協力して、会員もしくは職業奉仕に
造詣の深い講師に卓話を依頼し、職業奉仕
について理解を深めるべく「職場例会」を
開催します。
◎社会奉仕委員会（発表：西森　大）

　社会奉仕は、個人の善
意や貢献意識から生まれ
るものであり、その影響
は個々の人々や地域社会
だけでなく、国や世界全
体にも及びます。今期も、

地域社会のニーズやロータリークラブのミッ
ションに基づいて計画し、クラブメンバーの
協力を得て、ロータリアンとして地域社会に
貢献する活動を展開致します。
１．奉仕プロジェクト研究会において、ロー
タリー財団委員会等と協力し、地区補助金
の対象となる奉仕プロジェクトを推進しま
す。
２．災害に備えた活動として、９月の『防災
の日』に専門家による卓話を行うことを検
討します。

３．12月に地域発展及び青少年健全育成のた
め、防犯パトロールを行います。
４．１月に開催される水曜会のバザーを支援
します。
５．四国八十八ヶ所について例年どおりの支
援を行います。
６．令和７年３月開催予定の『第33回浦戸湾
　・七河川一斉清掃』に参加します。
◎青少年奉仕委員会（発表：岡﨑勇樹）

　ロータリーでは次世代
のリーダーを育てること
の大切さを重視しており、
若者の教育の機会を広げ、
若い世代がリーダーシッ
プのスキルを身に付け、

奉仕の価値観を学ぶ事を支援しています。ま
た、よりよき未来の確立のために青少年の生
活力を高め、青少年に将来への準備をしても
らうことも各ロータリアンの責務とされてい
ます。新型コロナウイルスも第５類になり落
ち着いてきました。今まで以上に活発な活動
をし、未来を担う青少年育成のための支援活
動を行っていきます。
１．ライラセミナー（ロータリー青少年指導
者養成プログラム）20歳以上対象
・次世代を担うリーダーを養成することを
目的として、講義やバズセッション、レ
クリエーションなどを含んだ３泊４日の
合宿形式でのリーダーシップのスキルを
磨きます。
・本年度も当クラブから２名の受講生の派
遣を計画します。

２．ローターアクトクラブ【解散】
３．インターアクトクラブ
・提唱クラブ高知南ＲＣ
　　　…土佐中高等学校
・提唱クラブ仁淀ＲＣ
　　　…明徳義塾中高等学校
・提唱クラブ高知ロイヤルＲＣ
　　　…土佐女子高等学校

◎ロータリー財団委員会（発表：西村美香）
　ロータリー財団の使命は、ロータリアンが
世界の人々の健康状態を改善し教育への支援
を高め、貧困を救済することを通じて「世界
理解、親善･平和」を達成できるようにする
ことです。そのために地区補助金やグローバ

ル補助金を提供し、ポリ
オ・プラスや平和の推進
といったキャンペーンを
展開していきます。
　財団支援者からの自発
的な寄付によって支えら

れ、そこから生まれるロータリー財団の補助
金をもって、助けを必要とする地域社会に
「変化をもたらす活動」として役立てていき
ます。
①地区補助金は、５月に申請を行い、無事承
認されました。
　今後、高い確率で発生が予測される南海
トラフ地震や、頻発する豪雨等の自然災害
に対し、女性の視点を取り入れた防災対策
・避難所運営について考える機会を設けた
い。
　大規模災害が発生したとき、多くの人々
が利用する体育館のような避難所では、女
性の着替えや授乳スペースの確保が困難で
あったり、妊産婦や乳幼児など特に配慮を
必要とする人々が強いストレスを感じたり、
不安が高まる傾向にあるため、避難所での
生活における不安を少しでも解消し、安心
して過ごせるようプライバシー対策・感染
対策として、更衣室・授乳室などの女性専
用スペース、母子避難スペース等状況に応
じて設置できるシェルターテントを高知市
に寄贈予定。
　また、子育て世帯は仕事や家事・育児に
追われ、災害への備えや対策が十分にでき
ていないことも多いため、防災士による学
習会（乳幼児がいる家庭の防災対策）を高
知市地域子育て支援センターにて開催予定。

②ロータリー財団への寄付
・年次寄付に昨年度同様120ドルの寄付。
本年度も会費と一緒に、前期･後期　各
60ドルを徴収。
・ポールハリスフェロー、マルチプルポー
ルハリスフェローなど認証を受ける会員
の増加を目指します。

③次年度地区補助金について
　各委員会と連携し、次年度地区補助金プ
ログラムについて検討を行い、地区補助金
提案書の申請を行います。
④ロータリー財団月間の11月にロータリー財

団について理解を深める卓話を行います。
◎米山奨学会委員会（発表：広瀬雅彦）

１．ロータリー米山記念
　奨学事業
　公益財団法人ロータリ
　ー米山記念奨学会（米
　山奨学会）は、日本最
　初のロータリークラブ

の創立に貢献した実業家・米山梅吉氏の功
績を記念して発足。1952年東京ロータリー
クラブで構想が立てられ、やがて日本の全
クラブの共同事業に発展し現在に至ります。
　米山奨学会では、日本全国のロータリー
会員の寄付金を財源として、日本で学ぶ外
国人留学生に対して奨学金を支給し、支援
することにより、日本と世界とを結ぶ「架
け橋」となって国際社会で活躍し、ロータ
リー運動の良き理解者となる人材を育成す
ることを使命としています。
２．寄付金について
　普通寄付と特別寄付の２種類。特別寄付
には表彰制度があり、また何れの寄付にも
税制上の優遇措置があります。
・普通寄付…会員１人につき6,000円／年
・特別寄付…米山講（５名で講を組み、１
人あたり年間２万円、計10万円を寄付し、
順次、功労賞を受ける）を引き続き会員
の皆様にお願いします。

３．その他
　本年度は、当クラブはお世話クラブでは
ありませんが、米山記念奨学生の支援には、
できる限りの協力をしてまいります。また、
プログラム委員会と相談し奨学生の卓話を
検討。
◎クラブ奉仕委員会（発表：西森良文）

　2024－2025年度国際ロ
ータリーステファニーA.
アーチック会長のテーマ
は「The Magic of Rotary
（ロータリーのマジック）」
で2670地区夏見良宏ガバ

ナーの方針は「インパクトをもたらそう　青
少年に夢を」を地区運営方針とされました。
また、佐野会長は、『ロータリーの歴史を学び、
その実践に努めよう』の運営方針と４つの優
先事項を掲げられました。

　クラブ奉仕委員会として、各テーマ、運営
方針に沿って８つの委員会（出席・親睦・雑
誌会報・会員増強退会防止・会員選考職業分
類・プログラム・広報ＩＴ・ロータリー情報）
の各役割を理解し、各委員会計画に協力し、
親睦と友愛を深められるクラブ運営ができる
よう努めてまいります。
◎会計（発表：須賀昌彦）

　クラブの資金管理を行
い、健全な財務状況のク
ラブ運営に努める。
・クラブ予算の作成と予
　算執行のモニタリング
　を行う

・クラブ財務の管理を行う
・会費徴収をもれなく行う

・ＲＩ人頭分担金と地区賦課金の徴収と支払
を行う
・役員会・理事会・クラブへの定期的な予算
執行報告を行う
・次年度会計へ適切な引継を行う
・年次財務報告書を作成する
◎プログラム委員会（発表：土居祐三）

・楽しい卓話、面白い卓
　話、眠くならない卓話
　を計画
・クラブ歴の長い方（概
　ね10年以上）に「私の
　履歴書・リターンズ」

として卓話をお願いし、会員の相互理解を
深めます。

◇国際奉仕委員会より
　短期交換学生の案内に
佐川町巡りで参加しまし
た。家老の深尾家、司牡
丹の白壁等々、佐野会長
の友人のガイドで巡りま
した。会長からかき氷を

ごちそうになり、斗賀野ではうどんの昼食。
宇佐で夕食の食材の貝を購入後、藤田家でバ
ーベキュー。リーダーはじめ学生も大変喜ん
でいたと思います。多くの方にご協力いただ
き、無事に学生を送り出すことができました。
今後も、学生の受け入れにご協力をお願いし
ます。交換バナーを回覧しますのでご覧くだ
さい。
◇幹　事　報　告

・レターボックスにクラ
　ブ計画書を配布しまし
　たが、年間行事予定の
　９月18日に予定してい
　た奉仕プロジェクト研
　究会は９月25日に変更。

10月23日にパスト会長会を入れてください。
・山崎名誉会員が先日ご逝去されましたが、
今期のクラブ計画書の修正が間に合わなか
　ったため、次年度の計画書で修正します。
・仁淀ＲＣより「鮎の会」の案内が届いてい
ます。
・ガバナーエレクト事務所開設の案内をホワ
イトボードに貼っています。

•南　範子（高知ＲＣ）
　本日は長期交換学生の
ご挨拶をさせていただく
機会を設けてくださり、
ありがとうございました。
今期は長期交換運営委員
の中平会員、ホストファ

ミリーを担当していただく岡本会員にはお世
話になります。よろしくお願いいたします。
•佐野博三　短期交換学生の関係者の方、受
け入れの藤田さん、国際奉仕の岡本さん、市
川さん、それに関さん、中越貴宣さん、野町
さん、髙橋さん、竹村さん、いろいろお世話
様でした。無事に送り届けることがきました。
ありがとうございました。
•岡﨑勇樹　先日、僕がお世話になってる東
京の知り合いからＴＥＬがあり、代わっても
らうと東海東京証券㈱の鬼頭さんでした！　
元気そうにやってました。世間はせまいです
ね。
•髙橋卓弥　１年間よろしくお願いいたしま
す。
•山村一正　先週は、私の娘の剣道全国大会
出場に対する奉加金をお願いしたところ、多
数の会員様よりお心使い賜りましたこと、厚

く御礼申し上げます。ありがとうございます。
•中西克行　前幹事章ありがとうございます。
本年度初出席です。今年度もよろしくお願い
します。
•西森やよい　南範子様、長期交換事業運営
委員会では大変お世話になりました。１年間
頑張ってください。佐野会長、岡本さん、短
期交換学生の高知国際高校訪問学生交流をお
世話くださり、ありがとうございました。日
本の学生たちも大変喜んでおりました。つい
に検察庁のトップも女性になりました。畝本
直美検事総長は高知地検でも勤務経験のある
本当に素敵な方です。嬉しいです。
•西森良文　クラブ奉仕委員会計画発表あり
がとうございました。暇しております。お気
軽にお声かけください。
•浦田健治　短期交換学生の受け入れの件、
佐野会長、藤田さんはじめお世話された皆さ
ま、本当にお疲れ様でした。ご苦労とともに、
楽しみもおありになったと存じます。ありが
とうございました。
•石川　健　先々週の最終夜間例会にバッジ
を忘れていました。また、今年度は会員増強
・退会防止委員会です。皆さま、候補者いま
したら入会勧めてください。ご協力よろしく
お願いします。
•竹村克彦　先週は短期交換学生受入関係で、
多くの皆さまのご理解とご協力で事業を終え

ることができました。ありがとうございまし
た。
•前川美智子　ネームプレートを間違えて！
福岡さんのを胸につけてて、福岡さんが「自
分のがないわ」と捜していたから、福岡顕史
さんがつけてるのではないかしらと、人のせ

いにしていました。すみません。
•永野正将　妻の誕生祝いありがとうござい
ます。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。



◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」　
◇来訪ロータリアン及びお客様
　高知分区長期交換カウンセラー
　　高知ＲＣ　　南　範子氏
　長期交換派遣学生　　前田稟奈さん
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
７月３日、私の会長就任
と同時にアメリカニュー
ジャージーから短期交換
学生がまいりました。私
と藤田さんが受け入れ家

族となり、藤田さんには大変お世話になりま
した。
　当日、１時に子どもに迎えに来てもらい、
高知城や高知市内を見学、５時に一度帰宅。
６時半から得月樓でのウェルカムパーティに
参加。８時に帰宅しました。
　２日目は、国際高校の生徒さんたちと授業
を一緒に受けられるようにお世話をいただき、
岡本さんに連れて行ってもらいました。午前
中の授業の後、午後からは市内見学。私の家
庭は80歳過ぎの老人ばかりで、老人ホームに
入ったように思ってはいけないと、できるだ
け外で、日本のいろいろなことを見学させよ
うと思いました。この日の午前中は、団体で
宇賀の清掃工場を見学。午後は高知市役所で
桑名市長を表敬訪問。５時からは、前日の国
際高校の４人の生徒と会うためイオンへ。５

時半に落ち合う。国際高校ですから皆さん、
上手な英語を話します。中でも極めて流暢な
英語を話す子がいて、聞くと帰国子女とのこ
とでした。イオンから古着屋へ、再びイオン
に戻り、ラーメンの夕食。その後、国際高校
の生徒さんたちと別れて自宅に帰りました。
　３日目は、高知市内から一番近い日本の昔
の街並みが残る佐川へ。藤田さんがお世話し
ているリーダーの女性２人と私のところの２
人、岡本さん、市川さん、関さん、佐川に住
む私の古い友人も同行して佐川の街並み見学。
日本の古い風景を見て喜んでいました。あと
は藤田さんの家でバーベキュー。翌日は、次
の地へ移動されましたが、高知での日々は大
変喜んでいただきました。お世話になった皆
さん、ありがとうございました。
◇長期交換派遣学生・前田稟奈さん挨拶

　今回、長期交換プログ
ラムを通して、アメリカ
のカリフォルニア州に行
かせていただく土佐女子
高等学校１年、前田稟奈
です。渡米が今月31日に

迫り、とても楽しみでワクワクしています。
私は、この長期交換プログラムを通して達成
したいことが２つあります。
　１つは異文化理解です。アメリカにはたく
さんの文化があります。その文化と触れ合う
ことで、アメリカの多様な文化についてだけ
ではなく、日本の文化の長所や短所について

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

も学ぶことができると思ったからです。
　２つ目はコミュニケーション能力を上げる
ことです。私は日本語でもコミュニケーショ
ンを取ることがあまり得意ではありません。
そのため、英語で言いたいことが出てこなく
ても、積極的に自分の意思を伝えるゼスチャ
ーやコミュニケーション力を学びたいと思い
ます。また、自分を変えるチャンスでもあり、
相手とも仲良くなれるチャンスにしたいと思
います。
　私にとって、人生で初めての大きな挑戦で
す。同じ派遣学生やロータリークラブの方々
とお話して、当初ぼやけていた達成したいこ
とや将来の夢も今では、はっきりとしてきま
した。この機会を与えてくださったロータリ
ークラブの皆さんには、とても感謝していま
す。アメリカで親善大使としてたくさん学び、
また１年後に、皆さんの前で生まれ変わった
私としてお話できることを目指したいと思い
ます。ありがとうございました。
◇短期交換学生のホストファミリーを務めた
佐野会長、藤田会員にお礼をお渡ししました。

◎ＳＡＡ（発表：前川美智子）
　例会が楽しく、有意義
な交流ができる場になる
よう、また時間内に終わ
るように努めます。
１．例会時の座席配置
　　様々な組み合わせを

考え、楽しい座席を工夫します。
２．ビジター
　ビジターを丁重に歓迎し、お席のご案内
は親睦委員会に依頼します。
３．ソングリーダー

　親睦委員会にお願いします。
４．例会の食事
　ゆっくり美味しく楽しめるようにホテル
側と連携します。
５．ゲストスピーカー
　プログラム委員会、親睦委員会と連絡を
密にし、ゲストスピーカーには卓話の時間
を確認し、時間がきたら「KISS」カード
で知らせる旨を事前にお伝えします。
６．会員祝日記念
　会員誕生日・配偶者誕生日・家庭記念日
・入会記念日にはそれぞれ喜んでいただけ

るような記念品を用意します。
７．ニコニコ・チビニコ箱
　ご協力をお願いします。
◎職業奉仕委員会（発表：髙橋卓弥）

　ロータリーの精神であ
り哲学そのものといわれ
ている「職業奉仕」は、
“職業の心と奉仕の心は
ひとつの心”という考え
のもと「世のため、人の

ために奉仕をする心をもって、職業を営むべ
し」と言い表されています。
　高知東ロータリークラブにおいても、個々
のロータリアンが高い職業倫理に徹し、品位
と道徳水準を高めつつ、自らの職業を営むこ
とが世のため人のための奉仕となるよう、例
年同様に会員の理解を深めるべく進めてまい
ります。
１．「四つのテスト」の推進。毎月第一例会
で唱和します。
２．新入会員に「四つのテスト」の綱領及び、
ロータリアンの「職業の宣言」を配布しま
す。
３．職業奉仕月間（１月）にはプログラム委
員会と協力して、会員もしくは職業奉仕に
造詣の深い講師に卓話を依頼し、職業奉仕
について理解を深めるべく「職場例会」を
開催します。
◎社会奉仕委員会（発表：西森　大）

　社会奉仕は、個人の善
意や貢献意識から生まれ
るものであり、その影響
は個々の人々や地域社会
だけでなく、国や世界全
体にも及びます。今期も、

地域社会のニーズやロータリークラブのミッ
ションに基づいて計画し、クラブメンバーの
協力を得て、ロータリアンとして地域社会に
貢献する活動を展開致します。
１．奉仕プロジェクト研究会において、ロー
タリー財団委員会等と協力し、地区補助金
の対象となる奉仕プロジェクトを推進しま
す。
２．災害に備えた活動として、９月の『防災
の日』に専門家による卓話を行うことを検
討します。

３．12月に地域発展及び青少年健全育成のた
め、防犯パトロールを行います。
４．１月に開催される水曜会のバザーを支援
します。
５．四国八十八ヶ所について例年どおりの支
援を行います。
６．令和７年３月開催予定の『第33回浦戸湾
　・七河川一斉清掃』に参加します。
◎青少年奉仕委員会（発表：岡﨑勇樹）

　ロータリーでは次世代
のリーダーを育てること
の大切さを重視しており、
若者の教育の機会を広げ、
若い世代がリーダーシッ
プのスキルを身に付け、

奉仕の価値観を学ぶ事を支援しています。ま
た、よりよき未来の確立のために青少年の生
活力を高め、青少年に将来への準備をしても
らうことも各ロータリアンの責務とされてい
ます。新型コロナウイルスも第５類になり落
ち着いてきました。今まで以上に活発な活動
をし、未来を担う青少年育成のための支援活
動を行っていきます。
１．ライラセミナー（ロータリー青少年指導
者養成プログラム）20歳以上対象
・次世代を担うリーダーを養成することを
目的として、講義やバズセッション、レ
クリエーションなどを含んだ３泊４日の
合宿形式でのリーダーシップのスキルを
磨きます。
・本年度も当クラブから２名の受講生の派
遣を計画します。

２．ローターアクトクラブ【解散】
３．インターアクトクラブ
・提唱クラブ高知南ＲＣ
　　　…土佐中高等学校
・提唱クラブ仁淀ＲＣ
　　　…明徳義塾中高等学校
・提唱クラブ高知ロイヤルＲＣ
　　　…土佐女子高等学校

◎ロータリー財団委員会（発表：西村美香）
　ロータリー財団の使命は、ロータリアンが
世界の人々の健康状態を改善し教育への支援
を高め、貧困を救済することを通じて「世界
理解、親善･平和」を達成できるようにする
ことです。そのために地区補助金やグローバ

ル補助金を提供し、ポリ
オ・プラスや平和の推進
といったキャンペーンを
展開していきます。
　財団支援者からの自発
的な寄付によって支えら

れ、そこから生まれるロータリー財団の補助
金をもって、助けを必要とする地域社会に
「変化をもたらす活動」として役立てていき
ます。
①地区補助金は、５月に申請を行い、無事承
認されました。
　今後、高い確率で発生が予測される南海
トラフ地震や、頻発する豪雨等の自然災害
に対し、女性の視点を取り入れた防災対策
・避難所運営について考える機会を設けた
い。
　大規模災害が発生したとき、多くの人々
が利用する体育館のような避難所では、女
性の着替えや授乳スペースの確保が困難で
あったり、妊産婦や乳幼児など特に配慮を
必要とする人々が強いストレスを感じたり、
不安が高まる傾向にあるため、避難所での
生活における不安を少しでも解消し、安心
して過ごせるようプライバシー対策・感染
対策として、更衣室・授乳室などの女性専
用スペース、母子避難スペース等状況に応
じて設置できるシェルターテントを高知市
に寄贈予定。
　また、子育て世帯は仕事や家事・育児に
追われ、災害への備えや対策が十分にでき
ていないことも多いため、防災士による学
習会（乳幼児がいる家庭の防災対策）を高
知市地域子育て支援センターにて開催予定。
②ロータリー財団への寄付
・年次寄付に昨年度同様120ドルの寄付。
本年度も会費と一緒に、前期･後期　各
60ドルを徴収。
・ポールハリスフェロー、マルチプルポー
ルハリスフェローなど認証を受ける会員
の増加を目指します。

③次年度地区補助金について
　各委員会と連携し、次年度地区補助金プ
ログラムについて検討を行い、地区補助金
提案書の申請を行います。
④ロータリー財団月間の11月にロータリー財

団について理解を深める卓話を行います。
◎米山奨学会委員会（発表：広瀬雅彦）

１．ロータリー米山記念
　奨学事業
　公益財団法人ロータリ
　ー米山記念奨学会（米
　山奨学会）は、日本最
　初のロータリークラブ

の創立に貢献した実業家・米山梅吉氏の功
績を記念して発足。1952年東京ロータリー
クラブで構想が立てられ、やがて日本の全
クラブの共同事業に発展し現在に至ります。
　米山奨学会では、日本全国のロータリー
会員の寄付金を財源として、日本で学ぶ外
国人留学生に対して奨学金を支給し、支援
することにより、日本と世界とを結ぶ「架
け橋」となって国際社会で活躍し、ロータ
リー運動の良き理解者となる人材を育成す
ることを使命としています。
２．寄付金について
　普通寄付と特別寄付の２種類。特別寄付
には表彰制度があり、また何れの寄付にも
税制上の優遇措置があります。
・普通寄付…会員１人につき6,000円／年
・特別寄付…米山講（５名で講を組み、１
人あたり年間２万円、計10万円を寄付し、
順次、功労賞を受ける）を引き続き会員
の皆様にお願いします。

３．その他
　本年度は、当クラブはお世話クラブでは
ありませんが、米山記念奨学生の支援には、
できる限りの協力をしてまいります。また、
プログラム委員会と相談し奨学生の卓話を
検討。
◎クラブ奉仕委員会（発表：西森良文）

　2024－2025年度国際ロ
ータリーステファニーA.
アーチック会長のテーマ
は「The Magic of Rotary
（ロータリーのマジック）」
で2670地区夏見良宏ガバ

ナーの方針は「インパクトをもたらそう　青
少年に夢を」を地区運営方針とされました。
また、佐野会長は、『ロータリーの歴史を学び、
その実践に努めよう』の運営方針と４つの優
先事項を掲げられました。

　クラブ奉仕委員会として、各テーマ、運営
方針に沿って８つの委員会（出席・親睦・雑
誌会報・会員増強退会防止・会員選考職業分
類・プログラム・広報ＩＴ・ロータリー情報）
の各役割を理解し、各委員会計画に協力し、
親睦と友愛を深められるクラブ運営ができる
よう努めてまいります。
◎会計（発表：須賀昌彦）

　クラブの資金管理を行
い、健全な財務状況のク
ラブ運営に努める。
・クラブ予算の作成と予
　算執行のモニタリング
　を行う

・クラブ財務の管理を行う
・会費徴収をもれなく行う

・ＲＩ人頭分担金と地区賦課金の徴収と支払
を行う
・役員会・理事会・クラブへの定期的な予算
執行報告を行う
・次年度会計へ適切な引継を行う
・年次財務報告書を作成する
◎プログラム委員会（発表：土居祐三）

・楽しい卓話、面白い卓
　話、眠くならない卓話
　を計画
・クラブ歴の長い方（概
　ね10年以上）に「私の
　履歴書・リターンズ」

として卓話をお願いし、会員の相互理解を
深めます。

◇国際奉仕委員会より
　短期交換学生の案内に
佐川町巡りで参加しまし
た。家老の深尾家、司牡
丹の白壁等々、佐野会長
の友人のガイドで巡りま
した。会長からかき氷を

ごちそうになり、斗賀野ではうどんの昼食。
宇佐で夕食の食材の貝を購入後、藤田家でバ
ーベキュー。リーダーはじめ学生も大変喜ん
でいたと思います。多くの方にご協力いただ
き、無事に学生を送り出すことができました。
今後も、学生の受け入れにご協力をお願いし
ます。交換バナーを回覧しますのでご覧くだ
さい。
◇幹　事　報　告

・レターボックスにクラ
　ブ計画書を配布しまし
　たが、年間行事予定の
　９月18日に予定してい
　た奉仕プロジェクト研
　究会は９月25日に変更。

10月23日にパスト会長会を入れてください。
・山崎名誉会員が先日ご逝去されましたが、
今期のクラブ計画書の修正が間に合わなか
　ったため、次年度の計画書で修正します。
・仁淀ＲＣより「鮎の会」の案内が届いてい
ます。
・ガバナーエレクト事務所開設の案内をホワ
イトボードに貼っています。

◇委員会活動計画発表・１

•南　範子（高知ＲＣ）
　本日は長期交換学生の
ご挨拶をさせていただく
機会を設けてくださり、
ありがとうございました。
今期は長期交換運営委員
の中平会員、ホストファ

ミリーを担当していただく岡本会員にはお世
話になります。よろしくお願いいたします。
•佐野博三　短期交換学生の関係者の方、受
け入れの藤田さん、国際奉仕の岡本さん、市
川さん、それに関さん、中越貴宣さん、野町
さん、髙橋さん、竹村さん、いろいろお世話
様でした。無事に送り届けることがきました。
ありがとうございました。
•岡﨑勇樹　先日、僕がお世話になってる東
京の知り合いからＴＥＬがあり、代わっても
らうと東海東京証券㈱の鬼頭さんでした！　
元気そうにやってました。世間はせまいです
ね。
•髙橋卓弥　１年間よろしくお願いいたしま
す。
•山村一正　先週は、私の娘の剣道全国大会
出場に対する奉加金をお願いしたところ、多
数の会員様よりお心使い賜りましたこと、厚

く御礼申し上げます。ありがとうございます。
•中西克行　前幹事章ありがとうございます。
本年度初出席です。今年度もよろしくお願い
します。
•西森やよい　南範子様、長期交換事業運営
委員会では大変お世話になりました。１年間
頑張ってください。佐野会長、岡本さん、短
期交換学生の高知国際高校訪問学生交流をお
世話くださり、ありがとうございました。日
本の学生たちも大変喜んでおりました。つい
に検察庁のトップも女性になりました。畝本
直美検事総長は高知地検でも勤務経験のある
本当に素敵な方です。嬉しいです。
•西森良文　クラブ奉仕委員会計画発表あり
がとうございました。暇しております。お気
軽にお声かけください。
•浦田健治　短期交換学生の受け入れの件、
佐野会長、藤田さんはじめお世話された皆さ
ま、本当にお疲れ様でした。ご苦労とともに、
楽しみもおありになったと存じます。ありが
とうございました。
•石川　健　先々週の最終夜間例会にバッジ
を忘れていました。また、今年度は会員増強
・退会防止委員会です。皆さま、候補者いま
したら入会勧めてください。ご協力よろしく
お願いします。
•竹村克彦　先週は短期交換学生受入関係で、
多くの皆さまのご理解とご協力で事業を終え

ることができました。ありがとうございまし
た。
•前川美智子　ネームプレートを間違えて！
福岡さんのを胸につけてて、福岡さんが「自
分のがないわ」と捜していたから、福岡顕史
さんがつけてるのではないかしらと、人のせ

いにしていました。すみません。
•永野正将　妻の誕生祝いありがとうござい
ます。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。



◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」　
◇来訪ロータリアン及びお客様
　高知分区長期交換カウンセラー
　　高知ＲＣ　　南　範子氏
　長期交換派遣学生　　前田稟奈さん
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
７月３日、私の会長就任
と同時にアメリカニュー
ジャージーから短期交換
学生がまいりました。私
と藤田さんが受け入れ家

族となり、藤田さんには大変お世話になりま
した。
　当日、１時に子どもに迎えに来てもらい、
高知城や高知市内を見学、５時に一度帰宅。
６時半から得月樓でのウェルカムパーティに
参加。８時に帰宅しました。
　２日目は、国際高校の生徒さんたちと授業
を一緒に受けられるようにお世話をいただき、
岡本さんに連れて行ってもらいました。午前
中の授業の後、午後からは市内見学。私の家
庭は80歳過ぎの老人ばかりで、老人ホームに
入ったように思ってはいけないと、できるだ
け外で、日本のいろいろなことを見学させよ
うと思いました。この日の午前中は、団体で
宇賀の清掃工場を見学。午後は高知市役所で
桑名市長を表敬訪問。５時からは、前日の国
際高校の４人の生徒と会うためイオンへ。５

時半に落ち合う。国際高校ですから皆さん、
上手な英語を話します。中でも極めて流暢な
英語を話す子がいて、聞くと帰国子女とのこ
とでした。イオンから古着屋へ、再びイオン
に戻り、ラーメンの夕食。その後、国際高校
の生徒さんたちと別れて自宅に帰りました。
　３日目は、高知市内から一番近い日本の昔
の街並みが残る佐川へ。藤田さんがお世話し
ているリーダーの女性２人と私のところの２
人、岡本さん、市川さん、関さん、佐川に住
む私の古い友人も同行して佐川の街並み見学。
日本の古い風景を見て喜んでいました。あと
は藤田さんの家でバーベキュー。翌日は、次
の地へ移動されましたが、高知での日々は大
変喜んでいただきました。お世話になった皆
さん、ありがとうございました。
◇長期交換派遣学生・前田稟奈さん挨拶

　今回、長期交換プログ
ラムを通して、アメリカ
のカリフォルニア州に行
かせていただく土佐女子
高等学校１年、前田稟奈
です。渡米が今月31日に

迫り、とても楽しみでワクワクしています。
私は、この長期交換プログラムを通して達成
したいことが２つあります。
　１つは異文化理解です。アメリカにはたく
さんの文化があります。その文化と触れ合う
ことで、アメリカの多様な文化についてだけ
ではなく、日本の文化の長所や短所について

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

も学ぶことができると思ったからです。
　２つ目はコミュニケーション能力を上げる
ことです。私は日本語でもコミュニケーショ
ンを取ることがあまり得意ではありません。
そのため、英語で言いたいことが出てこなく
ても、積極的に自分の意思を伝えるゼスチャ
ーやコミュニケーション力を学びたいと思い
ます。また、自分を変えるチャンスでもあり、
相手とも仲良くなれるチャンスにしたいと思
います。
　私にとって、人生で初めての大きな挑戦で
す。同じ派遣学生やロータリークラブの方々
とお話して、当初ぼやけていた達成したいこ
とや将来の夢も今では、はっきりとしてきま
した。この機会を与えてくださったロータリ
ークラブの皆さんには、とても感謝していま
す。アメリカで親善大使としてたくさん学び、
また１年後に、皆さんの前で生まれ変わった
私としてお話できることを目指したいと思い
ます。ありがとうございました。
◇短期交換学生のホストファミリーを務めた
佐野会長、藤田会員にお礼をお渡ししました。

◎ＳＡＡ（発表：前川美智子）
　例会が楽しく、有意義
な交流ができる場になる
よう、また時間内に終わ
るように努めます。
１．例会時の座席配置
　　様々な組み合わせを

考え、楽しい座席を工夫します。
２．ビジター
　ビジターを丁重に歓迎し、お席のご案内
は親睦委員会に依頼します。
３．ソングリーダー

　親睦委員会にお願いします。
４．例会の食事
　ゆっくり美味しく楽しめるようにホテル
側と連携します。
５．ゲストスピーカー
　プログラム委員会、親睦委員会と連絡を
密にし、ゲストスピーカーには卓話の時間
を確認し、時間がきたら「KISS」カード
で知らせる旨を事前にお伝えします。
６．会員祝日記念
　会員誕生日・配偶者誕生日・家庭記念日
・入会記念日にはそれぞれ喜んでいただけ

るような記念品を用意します。
７．ニコニコ・チビニコ箱
　ご協力をお願いします。
◎職業奉仕委員会（発表：髙橋卓弥）

　ロータリーの精神であ
り哲学そのものといわれ
ている「職業奉仕」は、
“職業の心と奉仕の心は
ひとつの心”という考え
のもと「世のため、人の

ために奉仕をする心をもって、職業を営むべ
し」と言い表されています。
　高知東ロータリークラブにおいても、個々
のロータリアンが高い職業倫理に徹し、品位
と道徳水準を高めつつ、自らの職業を営むこ
とが世のため人のための奉仕となるよう、例
年同様に会員の理解を深めるべく進めてまい
ります。
１．「四つのテスト」の推進。毎月第一例会
で唱和します。
２．新入会員に「四つのテスト」の綱領及び、
ロータリアンの「職業の宣言」を配布しま
す。
３．職業奉仕月間（１月）にはプログラム委
員会と協力して、会員もしくは職業奉仕に
造詣の深い講師に卓話を依頼し、職業奉仕
について理解を深めるべく「職場例会」を
開催します。
◎社会奉仕委員会（発表：西森　大）

　社会奉仕は、個人の善
意や貢献意識から生まれ
るものであり、その影響
は個々の人々や地域社会
だけでなく、国や世界全
体にも及びます。今期も、

地域社会のニーズやロータリークラブのミッ
ションに基づいて計画し、クラブメンバーの
協力を得て、ロータリアンとして地域社会に
貢献する活動を展開致します。
１．奉仕プロジェクト研究会において、ロー
タリー財団委員会等と協力し、地区補助金
の対象となる奉仕プロジェクトを推進しま
す。
２．災害に備えた活動として、９月の『防災
の日』に専門家による卓話を行うことを検
討します。

３．12月に地域発展及び青少年健全育成のた
め、防犯パトロールを行います。
４．１月に開催される水曜会のバザーを支援
します。
５．四国八十八ヶ所について例年どおりの支
援を行います。
６．令和７年３月開催予定の『第33回浦戸湾
　・七河川一斉清掃』に参加します。
◎青少年奉仕委員会（発表：岡﨑勇樹）

　ロータリーでは次世代
のリーダーを育てること
の大切さを重視しており、
若者の教育の機会を広げ、
若い世代がリーダーシッ
プのスキルを身に付け、

奉仕の価値観を学ぶ事を支援しています。ま
た、よりよき未来の確立のために青少年の生
活力を高め、青少年に将来への準備をしても
らうことも各ロータリアンの責務とされてい
ます。新型コロナウイルスも第５類になり落
ち着いてきました。今まで以上に活発な活動
をし、未来を担う青少年育成のための支援活
動を行っていきます。
１．ライラセミナー（ロータリー青少年指導
者養成プログラム）20歳以上対象
・次世代を担うリーダーを養成することを
目的として、講義やバズセッション、レ
クリエーションなどを含んだ３泊４日の
合宿形式でのリーダーシップのスキルを
磨きます。
・本年度も当クラブから２名の受講生の派
遣を計画します。

２．ローターアクトクラブ【解散】
３．インターアクトクラブ
・提唱クラブ高知南ＲＣ
　　　…土佐中高等学校
・提唱クラブ仁淀ＲＣ
　　　…明徳義塾中高等学校
・提唱クラブ高知ロイヤルＲＣ
　　　…土佐女子高等学校

◎ロータリー財団委員会（発表：西村美香）
　ロータリー財団の使命は、ロータリアンが
世界の人々の健康状態を改善し教育への支援
を高め、貧困を救済することを通じて「世界
理解、親善･平和」を達成できるようにする
ことです。そのために地区補助金やグローバ

ル補助金を提供し、ポリ
オ・プラスや平和の推進
といったキャンペーンを
展開していきます。
　財団支援者からの自発
的な寄付によって支えら

れ、そこから生まれるロータリー財団の補助
金をもって、助けを必要とする地域社会に
「変化をもたらす活動」として役立てていき
ます。
①地区補助金は、５月に申請を行い、無事承
認されました。
　今後、高い確率で発生が予測される南海
トラフ地震や、頻発する豪雨等の自然災害
に対し、女性の視点を取り入れた防災対策
・避難所運営について考える機会を設けた
い。
　大規模災害が発生したとき、多くの人々
が利用する体育館のような避難所では、女
性の着替えや授乳スペースの確保が困難で
あったり、妊産婦や乳幼児など特に配慮を
必要とする人々が強いストレスを感じたり、
不安が高まる傾向にあるため、避難所での
生活における不安を少しでも解消し、安心
して過ごせるようプライバシー対策・感染
対策として、更衣室・授乳室などの女性専
用スペース、母子避難スペース等状況に応
じて設置できるシェルターテントを高知市
に寄贈予定。
　また、子育て世帯は仕事や家事・育児に
追われ、災害への備えや対策が十分にでき
ていないことも多いため、防災士による学
習会（乳幼児がいる家庭の防災対策）を高
知市地域子育て支援センターにて開催予定。

②ロータリー財団への寄付
・年次寄付に昨年度同様120ドルの寄付。
本年度も会費と一緒に、前期･後期　各
60ドルを徴収。
・ポールハリスフェロー、マルチプルポー
ルハリスフェローなど認証を受ける会員
の増加を目指します。

③次年度地区補助金について
　各委員会と連携し、次年度地区補助金プ
ログラムについて検討を行い、地区補助金
提案書の申請を行います。
④ロータリー財団月間の11月にロータリー財

団について理解を深める卓話を行います。
◎米山奨学会委員会（発表：広瀬雅彦）

１．ロータリー米山記念
　奨学事業
　公益財団法人ロータリ
　ー米山記念奨学会（米
　山奨学会）は、日本最
　初のロータリークラブ

の創立に貢献した実業家・米山梅吉氏の功
績を記念して発足。1952年東京ロータリー
クラブで構想が立てられ、やがて日本の全
クラブの共同事業に発展し現在に至ります。
　米山奨学会では、日本全国のロータリー
会員の寄付金を財源として、日本で学ぶ外
国人留学生に対して奨学金を支給し、支援
することにより、日本と世界とを結ぶ「架
け橋」となって国際社会で活躍し、ロータ
リー運動の良き理解者となる人材を育成す
ることを使命としています。
２．寄付金について
　普通寄付と特別寄付の２種類。特別寄付
には表彰制度があり、また何れの寄付にも
税制上の優遇措置があります。
・普通寄付…会員１人につき6,000円／年
・特別寄付…米山講（５名で講を組み、１
人あたり年間２万円、計10万円を寄付し、
順次、功労賞を受ける）を引き続き会員
の皆様にお願いします。

３．その他
　本年度は、当クラブはお世話クラブでは
ありませんが、米山記念奨学生の支援には、
できる限りの協力をしてまいります。また、
プログラム委員会と相談し奨学生の卓話を
検討。
◎クラブ奉仕委員会（発表：西森良文）

　2024－2025年度国際ロ
ータリーステファニーA.
アーチック会長のテーマ
は「The Magic of Rotary
（ロータリーのマジック）」
で2670地区夏見良宏ガバ

ナーの方針は「インパクトをもたらそう　青
少年に夢を」を地区運営方針とされました。
また、佐野会長は、『ロータリーの歴史を学び、
その実践に努めよう』の運営方針と４つの優
先事項を掲げられました。

　クラブ奉仕委員会として、各テーマ、運営
方針に沿って８つの委員会（出席・親睦・雑
誌会報・会員増強退会防止・会員選考職業分
類・プログラム・広報ＩＴ・ロータリー情報）
の各役割を理解し、各委員会計画に協力し、
親睦と友愛を深められるクラブ運営ができる
よう努めてまいります。
◎会計（発表：須賀昌彦）

　クラブの資金管理を行
い、健全な財務状況のク
ラブ運営に努める。
・クラブ予算の作成と予
　算執行のモニタリング
　を行う

・クラブ財務の管理を行う
・会費徴収をもれなく行う

・ＲＩ人頭分担金と地区賦課金の徴収と支払
を行う
・役員会・理事会・クラブへの定期的な予算
執行報告を行う
・次年度会計へ適切な引継を行う
・年次財務報告書を作成する
◎プログラム委員会（発表：土居祐三）

・楽しい卓話、面白い卓
　話、眠くならない卓話
　を計画
・クラブ歴の長い方（概
　ね10年以上）に「私の
　履歴書・リターンズ」

として卓話をお願いし、会員の相互理解を
深めます。

◇国際奉仕委員会より
　短期交換学生の案内に
佐川町巡りで参加しまし
た。家老の深尾家、司牡
丹の白壁等々、佐野会長
の友人のガイドで巡りま
した。会長からかき氷を

ごちそうになり、斗賀野ではうどんの昼食。
宇佐で夕食の食材の貝を購入後、藤田家でバ
ーベキュー。リーダーはじめ学生も大変喜ん
でいたと思います。多くの方にご協力いただ
き、無事に学生を送り出すことができました。
今後も、学生の受け入れにご協力をお願いし
ます。交換バナーを回覧しますのでご覧くだ
さい。
◇幹　事　報　告

・レターボックスにクラ
　ブ計画書を配布しまし
　たが、年間行事予定の
　９月18日に予定してい
　た奉仕プロジェクト研
　究会は９月25日に変更。

10月23日にパスト会長会を入れてください。
・山崎名誉会員が先日ご逝去されましたが、
今期のクラブ計画書の修正が間に合わなか
　ったため、次年度の計画書で修正します。
・仁淀ＲＣより「鮎の会」の案内が届いてい
ます。
・ガバナーエレクト事務所開設の案内をホワ
イトボードに貼っています。

•南　範子（高知ＲＣ）
　本日は長期交換学生の
ご挨拶をさせていただく
機会を設けてくださり、
ありがとうございました。
今期は長期交換運営委員
の中平会員、ホストファ

ミリーを担当していただく岡本会員にはお世
話になります。よろしくお願いいたします。
•佐野博三　短期交換学生の関係者の方、受
け入れの藤田さん、国際奉仕の岡本さん、市
川さん、それに関さん、中越貴宣さん、野町
さん、髙橋さん、竹村さん、いろいろお世話
様でした。無事に送り届けることがきました。
ありがとうございました。
•岡﨑勇樹　先日、僕がお世話になってる東
京の知り合いからＴＥＬがあり、代わっても
らうと東海東京証券㈱の鬼頭さんでした！　
元気そうにやってました。世間はせまいです
ね。
•髙橋卓弥　１年間よろしくお願いいたしま
す。
•山村一正　先週は、私の娘の剣道全国大会
出場に対する奉加金をお願いしたところ、多
数の会員様よりお心使い賜りましたこと、厚

く御礼申し上げます。ありがとうございます。
•中西克行　前幹事章ありがとうございます。
本年度初出席です。今年度もよろしくお願い
します。
•西森やよい　南範子様、長期交換事業運営
委員会では大変お世話になりました。１年間
頑張ってください。佐野会長、岡本さん、短
期交換学生の高知国際高校訪問学生交流をお
世話くださり、ありがとうございました。日
本の学生たちも大変喜んでおりました。つい
に検察庁のトップも女性になりました。畝本
直美検事総長は高知地検でも勤務経験のある
本当に素敵な方です。嬉しいです。
•西森良文　クラブ奉仕委員会計画発表あり
がとうございました。暇しております。お気
軽にお声かけください。
•浦田健治　短期交換学生の受け入れの件、
佐野会長、藤田さんはじめお世話された皆さ
ま、本当にお疲れ様でした。ご苦労とともに、
楽しみもおありになったと存じます。ありが
とうございました。
•石川　健　先々週の最終夜間例会にバッジ
を忘れていました。また、今年度は会員増強
・退会防止委員会です。皆さま、候補者いま
したら入会勧めてください。ご協力よろしく
お願いします。
•竹村克彦　先週は短期交換学生受入関係で、
多くの皆さまのご理解とご協力で事業を終え

ることができました。ありがとうございまし
た。
•前川美智子　ネームプレートを間違えて！
福岡さんのを胸につけてて、福岡さんが「自
分のがないわ」と捜していたから、福岡顕史
さんがつけてるのではないかしらと、人のせ

いにしていました。すみません。
•永野正将　妻の誕生祝いありがとうござい
ます。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。



◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」　
◇来訪ロータリアン及びお客様
　高知分区長期交換カウンセラー
　　高知ＲＣ　　南　範子氏
　長期交換派遣学生　　前田稟奈さん
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
７月３日、私の会長就任
と同時にアメリカニュー
ジャージーから短期交換
学生がまいりました。私
と藤田さんが受け入れ家

族となり、藤田さんには大変お世話になりま
した。
　当日、１時に子どもに迎えに来てもらい、
高知城や高知市内を見学、５時に一度帰宅。
６時半から得月樓でのウェルカムパーティに
参加。８時に帰宅しました。
　２日目は、国際高校の生徒さんたちと授業
を一緒に受けられるようにお世話をいただき、
岡本さんに連れて行ってもらいました。午前
中の授業の後、午後からは市内見学。私の家
庭は80歳過ぎの老人ばかりで、老人ホームに
入ったように思ってはいけないと、できるだ
け外で、日本のいろいろなことを見学させよ
うと思いました。この日の午前中は、団体で
宇賀の清掃工場を見学。午後は高知市役所で
桑名市長を表敬訪問。５時からは、前日の国
際高校の４人の生徒と会うためイオンへ。５

時半に落ち合う。国際高校ですから皆さん、
上手な英語を話します。中でも極めて流暢な
英語を話す子がいて、聞くと帰国子女とのこ
とでした。イオンから古着屋へ、再びイオン
に戻り、ラーメンの夕食。その後、国際高校
の生徒さんたちと別れて自宅に帰りました。
　３日目は、高知市内から一番近い日本の昔
の街並みが残る佐川へ。藤田さんがお世話し
ているリーダーの女性２人と私のところの２
人、岡本さん、市川さん、関さん、佐川に住
む私の古い友人も同行して佐川の街並み見学。
日本の古い風景を見て喜んでいました。あと
は藤田さんの家でバーベキュー。翌日は、次
の地へ移動されましたが、高知での日々は大
変喜んでいただきました。お世話になった皆
さん、ありがとうございました。
◇長期交換派遣学生・前田稟奈さん挨拶

　今回、長期交換プログ
ラムを通して、アメリカ
のカリフォルニア州に行
かせていただく土佐女子
高等学校１年、前田稟奈
です。渡米が今月31日に

迫り、とても楽しみでワクワクしています。
私は、この長期交換プログラムを通して達成
したいことが２つあります。
　１つは異文化理解です。アメリカにはたく
さんの文化があります。その文化と触れ合う
ことで、アメリカの多様な文化についてだけ
ではなく、日本の文化の長所や短所について

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

も学ぶことができると思ったからです。
　２つ目はコミュニケーション能力を上げる
ことです。私は日本語でもコミュニケーショ
ンを取ることがあまり得意ではありません。
そのため、英語で言いたいことが出てこなく
ても、積極的に自分の意思を伝えるゼスチャ
ーやコミュニケーション力を学びたいと思い
ます。また、自分を変えるチャンスでもあり、
相手とも仲良くなれるチャンスにしたいと思
います。
　私にとって、人生で初めての大きな挑戦で
す。同じ派遣学生やロータリークラブの方々
とお話して、当初ぼやけていた達成したいこ
とや将来の夢も今では、はっきりとしてきま
した。この機会を与えてくださったロータリ
ークラブの皆さんには、とても感謝していま
す。アメリカで親善大使としてたくさん学び、
また１年後に、皆さんの前で生まれ変わった
私としてお話できることを目指したいと思い
ます。ありがとうございました。
◇短期交換学生のホストファミリーを務めた
佐野会長、藤田会員にお礼をお渡ししました。

◎ＳＡＡ（発表：前川美智子）
　例会が楽しく、有意義
な交流ができる場になる
よう、また時間内に終わ
るように努めます。
１．例会時の座席配置
　　様々な組み合わせを

考え、楽しい座席を工夫します。
２．ビジター
　ビジターを丁重に歓迎し、お席のご案内
は親睦委員会に依頼します。
３．ソングリーダー

　親睦委員会にお願いします。
４．例会の食事
　ゆっくり美味しく楽しめるようにホテル
側と連携します。
５．ゲストスピーカー
　プログラム委員会、親睦委員会と連絡を
密にし、ゲストスピーカーには卓話の時間
を確認し、時間がきたら「KISS」カード
で知らせる旨を事前にお伝えします。
６．会員祝日記念
　会員誕生日・配偶者誕生日・家庭記念日
・入会記念日にはそれぞれ喜んでいただけ

るような記念品を用意します。
７．ニコニコ・チビニコ箱
　ご協力をお願いします。
◎職業奉仕委員会（発表：髙橋卓弥）

　ロータリーの精神であ
り哲学そのものといわれ
ている「職業奉仕」は、
“職業の心と奉仕の心は
ひとつの心”という考え
のもと「世のため、人の

ために奉仕をする心をもって、職業を営むべ
し」と言い表されています。
　高知東ロータリークラブにおいても、個々
のロータリアンが高い職業倫理に徹し、品位
と道徳水準を高めつつ、自らの職業を営むこ
とが世のため人のための奉仕となるよう、例
年同様に会員の理解を深めるべく進めてまい
ります。
１．「四つのテスト」の推進。毎月第一例会
で唱和します。
２．新入会員に「四つのテスト」の綱領及び、
ロータリアンの「職業の宣言」を配布しま
す。
３．職業奉仕月間（１月）にはプログラム委
員会と協力して、会員もしくは職業奉仕に
造詣の深い講師に卓話を依頼し、職業奉仕
について理解を深めるべく「職場例会」を
開催します。
◎社会奉仕委員会（発表：西森　大）

　社会奉仕は、個人の善
意や貢献意識から生まれ
るものであり、その影響
は個々の人々や地域社会
だけでなく、国や世界全
体にも及びます。今期も、

地域社会のニーズやロータリークラブのミッ
ションに基づいて計画し、クラブメンバーの
協力を得て、ロータリアンとして地域社会に
貢献する活動を展開致します。
１．奉仕プロジェクト研究会において、ロー
タリー財団委員会等と協力し、地区補助金
の対象となる奉仕プロジェクトを推進しま
す。
２．災害に備えた活動として、９月の『防災
の日』に専門家による卓話を行うことを検
討します。

３．12月に地域発展及び青少年健全育成のた
め、防犯パトロールを行います。
４．１月に開催される水曜会のバザーを支援
します。
５．四国八十八ヶ所について例年どおりの支
援を行います。
６．令和７年３月開催予定の『第33回浦戸湾
　・七河川一斉清掃』に参加します。
◎青少年奉仕委員会（発表：岡﨑勇樹）

　ロータリーでは次世代
のリーダーを育てること
の大切さを重視しており、
若者の教育の機会を広げ、
若い世代がリーダーシッ
プのスキルを身に付け、

奉仕の価値観を学ぶ事を支援しています。ま
た、よりよき未来の確立のために青少年の生
活力を高め、青少年に将来への準備をしても
らうことも各ロータリアンの責務とされてい
ます。新型コロナウイルスも第５類になり落
ち着いてきました。今まで以上に活発な活動
をし、未来を担う青少年育成のための支援活
動を行っていきます。
１．ライラセミナー（ロータリー青少年指導
者養成プログラム）20歳以上対象
・次世代を担うリーダーを養成することを
目的として、講義やバズセッション、レ
クリエーションなどを含んだ３泊４日の
合宿形式でのリーダーシップのスキルを
磨きます。
・本年度も当クラブから２名の受講生の派
遣を計画します。

２．ローターアクトクラブ【解散】
３．インターアクトクラブ
・提唱クラブ高知南ＲＣ
　　　…土佐中高等学校
・提唱クラブ仁淀ＲＣ
　　　…明徳義塾中高等学校
・提唱クラブ高知ロイヤルＲＣ
　　　…土佐女子高等学校

◎ロータリー財団委員会（発表：西村美香）
　ロータリー財団の使命は、ロータリアンが
世界の人々の健康状態を改善し教育への支援
を高め、貧困を救済することを通じて「世界
理解、親善･平和」を達成できるようにする
ことです。そのために地区補助金やグローバ

ル補助金を提供し、ポリ
オ・プラスや平和の推進
といったキャンペーンを
展開していきます。
　財団支援者からの自発
的な寄付によって支えら

れ、そこから生まれるロータリー財団の補助
金をもって、助けを必要とする地域社会に
「変化をもたらす活動」として役立てていき
ます。
①地区補助金は、５月に申請を行い、無事承
認されました。
　今後、高い確率で発生が予測される南海
トラフ地震や、頻発する豪雨等の自然災害
に対し、女性の視点を取り入れた防災対策
・避難所運営について考える機会を設けた
い。
　大規模災害が発生したとき、多くの人々
が利用する体育館のような避難所では、女
性の着替えや授乳スペースの確保が困難で
あったり、妊産婦や乳幼児など特に配慮を
必要とする人々が強いストレスを感じたり、
不安が高まる傾向にあるため、避難所での
生活における不安を少しでも解消し、安心
して過ごせるようプライバシー対策・感染
対策として、更衣室・授乳室などの女性専
用スペース、母子避難スペース等状況に応
じて設置できるシェルターテントを高知市
に寄贈予定。
　また、子育て世帯は仕事や家事・育児に
追われ、災害への備えや対策が十分にでき
ていないことも多いため、防災士による学
習会（乳幼児がいる家庭の防災対策）を高
知市地域子育て支援センターにて開催予定。
②ロータリー財団への寄付
・年次寄付に昨年度同様120ドルの寄付。
本年度も会費と一緒に、前期･後期　各
60ドルを徴収。
・ポールハリスフェロー、マルチプルポー
ルハリスフェローなど認証を受ける会員
の増加を目指します。

③次年度地区補助金について
　各委員会と連携し、次年度地区補助金プ
ログラムについて検討を行い、地区補助金
提案書の申請を行います。
④ロータリー財団月間の11月にロータリー財

団について理解を深める卓話を行います。
◎米山奨学会委員会（発表：広瀬雅彦）

１．ロータリー米山記念
　奨学事業
　公益財団法人ロータリ
　ー米山記念奨学会（米
　山奨学会）は、日本最
　初のロータリークラブ

の創立に貢献した実業家・米山梅吉氏の功
績を記念して発足。1952年東京ロータリー
クラブで構想が立てられ、やがて日本の全
クラブの共同事業に発展し現在に至ります。
　米山奨学会では、日本全国のロータリー
会員の寄付金を財源として、日本で学ぶ外
国人留学生に対して奨学金を支給し、支援
することにより、日本と世界とを結ぶ「架
け橋」となって国際社会で活躍し、ロータ
リー運動の良き理解者となる人材を育成す
ることを使命としています。
２．寄付金について
　普通寄付と特別寄付の２種類。特別寄付
には表彰制度があり、また何れの寄付にも
税制上の優遇措置があります。
・普通寄付…会員１人につき6,000円／年
・特別寄付…米山講（５名で講を組み、１
人あたり年間２万円、計10万円を寄付し、
順次、功労賞を受ける）を引き続き会員
の皆様にお願いします。

３．その他
　本年度は、当クラブはお世話クラブでは
ありませんが、米山記念奨学生の支援には、
できる限りの協力をしてまいります。また、
プログラム委員会と相談し奨学生の卓話を
検討。
◎クラブ奉仕委員会（発表：西森良文）

　2024－2025年度国際ロ
ータリーステファニーA.
アーチック会長のテーマ
は「The Magic of Rotary
（ロータリーのマジック）」
で2670地区夏見良宏ガバ

ナーの方針は「インパクトをもたらそう　青
少年に夢を」を地区運営方針とされました。
また、佐野会長は、『ロータリーの歴史を学び、
その実践に努めよう』の運営方針と４つの優
先事項を掲げられました。

　クラブ奉仕委員会として、各テーマ、運営
方針に沿って８つの委員会（出席・親睦・雑
誌会報・会員増強退会防止・会員選考職業分
類・プログラム・広報ＩＴ・ロータリー情報）
の各役割を理解し、各委員会計画に協力し、
親睦と友愛を深められるクラブ運営ができる
よう努めてまいります。
◎会計（発表：須賀昌彦）

　クラブの資金管理を行
い、健全な財務状況のク
ラブ運営に努める。
・クラブ予算の作成と予
　算執行のモニタリング
　を行う

・クラブ財務の管理を行う
・会費徴収をもれなく行う

・ＲＩ人頭分担金と地区賦課金の徴収と支払
を行う
・役員会・理事会・クラブへの定期的な予算
執行報告を行う
・次年度会計へ適切な引継を行う
・年次財務報告書を作成する
◎プログラム委員会（発表：土居祐三）

・楽しい卓話、面白い卓
　話、眠くならない卓話
　を計画
・クラブ歴の長い方（概
　ね10年以上）に「私の
　履歴書・リターンズ」

として卓話をお願いし、会員の相互理解を
深めます。

◇国際奉仕委員会より
　短期交換学生の案内に
佐川町巡りで参加しまし
た。家老の深尾家、司牡
丹の白壁等々、佐野会長
の友人のガイドで巡りま
した。会長からかき氷を

ごちそうになり、斗賀野ではうどんの昼食。
宇佐で夕食の食材の貝を購入後、藤田家でバ
ーベキュー。リーダーはじめ学生も大変喜ん
でいたと思います。多くの方にご協力いただ
き、無事に学生を送り出すことができました。
今後も、学生の受け入れにご協力をお願いし
ます。交換バナーを回覧しますのでご覧くだ
さい。
◇幹　事　報　告

・レターボックスにクラ
　ブ計画書を配布しまし
　たが、年間行事予定の
　９月18日に予定してい
　た奉仕プロジェクト研
　究会は９月25日に変更。

10月23日にパスト会長会を入れてください。
・山崎名誉会員が先日ご逝去されましたが、
今期のクラブ計画書の修正が間に合わなか
　ったため、次年度の計画書で修正します。
・仁淀ＲＣより「鮎の会」の案内が届いてい
ます。
・ガバナーエレクト事務所開設の案内をホワ
イトボードに貼っています。

•南　範子（高知ＲＣ）
　本日は長期交換学生の
ご挨拶をさせていただく
機会を設けてくださり、
ありがとうございました。
今期は長期交換運営委員
の中平会員、ホストファ

ミリーを担当していただく岡本会員にはお世
話になります。よろしくお願いいたします。
•佐野博三　短期交換学生の関係者の方、受
け入れの藤田さん、国際奉仕の岡本さん、市
川さん、それに関さん、中越貴宣さん、野町
さん、髙橋さん、竹村さん、いろいろお世話
様でした。無事に送り届けることがきました。
ありがとうございました。
•岡﨑勇樹　先日、僕がお世話になってる東
京の知り合いからＴＥＬがあり、代わっても
らうと東海東京証券㈱の鬼頭さんでした！　
元気そうにやってました。世間はせまいです
ね。
•髙橋卓弥　１年間よろしくお願いいたしま
す。
•山村一正　先週は、私の娘の剣道全国大会
出場に対する奉加金をお願いしたところ、多
数の会員様よりお心使い賜りましたこと、厚

く御礼申し上げます。ありがとうございます。
•中西克行　前幹事章ありがとうございます。
本年度初出席です。今年度もよろしくお願い
します。
•西森やよい　南範子様、長期交換事業運営
委員会では大変お世話になりました。１年間
頑張ってください。佐野会長、岡本さん、短
期交換学生の高知国際高校訪問学生交流をお
世話くださり、ありがとうございました。日
本の学生たちも大変喜んでおりました。つい
に検察庁のトップも女性になりました。畝本
直美検事総長は高知地検でも勤務経験のある
本当に素敵な方です。嬉しいです。
•西森良文　クラブ奉仕委員会計画発表あり
がとうございました。暇しております。お気
軽にお声かけください。
•浦田健治　短期交換学生の受け入れの件、
佐野会長、藤田さんはじめお世話された皆さ
ま、本当にお疲れ様でした。ご苦労とともに、
楽しみもおありになったと存じます。ありが
とうございました。
•石川　健　先々週の最終夜間例会にバッジ
を忘れていました。また、今年度は会員増強
・退会防止委員会です。皆さま、候補者いま
したら入会勧めてください。ご協力よろしく
お願いします。
•竹村克彦　先週は短期交換学生受入関係で、
多くの皆さまのご理解とご協力で事業を終え

ることができました。ありがとうございまし
た。
•前川美智子　ネームプレートを間違えて！
福岡さんのを胸につけてて、福岡さんが「自
分のがないわ」と捜していたから、福岡顕史
さんがつけてるのではないかしらと、人のせ

いにしていました。すみません。
•永野正将　妻の誕生祝いありがとうござい
ます。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。



◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」　
◇来訪ロータリアン及びお客様
　高知分区長期交換カウンセラー
　　高知ＲＣ　　南　範子氏
　長期交換派遣学生　　前田稟奈さん
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
７月３日、私の会長就任
と同時にアメリカニュー
ジャージーから短期交換
学生がまいりました。私
と藤田さんが受け入れ家

族となり、藤田さんには大変お世話になりま
した。
　当日、１時に子どもに迎えに来てもらい、
高知城や高知市内を見学、５時に一度帰宅。
６時半から得月樓でのウェルカムパーティに
参加。８時に帰宅しました。
　２日目は、国際高校の生徒さんたちと授業
を一緒に受けられるようにお世話をいただき、
岡本さんに連れて行ってもらいました。午前
中の授業の後、午後からは市内見学。私の家
庭は80歳過ぎの老人ばかりで、老人ホームに
入ったように思ってはいけないと、できるだ
け外で、日本のいろいろなことを見学させよ
うと思いました。この日の午前中は、団体で
宇賀の清掃工場を見学。午後は高知市役所で
桑名市長を表敬訪問。５時からは、前日の国
際高校の４人の生徒と会うためイオンへ。５

時半に落ち合う。国際高校ですから皆さん、
上手な英語を話します。中でも極めて流暢な
英語を話す子がいて、聞くと帰国子女とのこ
とでした。イオンから古着屋へ、再びイオン
に戻り、ラーメンの夕食。その後、国際高校
の生徒さんたちと別れて自宅に帰りました。
　３日目は、高知市内から一番近い日本の昔
の街並みが残る佐川へ。藤田さんがお世話し
ているリーダーの女性２人と私のところの２
人、岡本さん、市川さん、関さん、佐川に住
む私の古い友人も同行して佐川の街並み見学。
日本の古い風景を見て喜んでいました。あと
は藤田さんの家でバーベキュー。翌日は、次
の地へ移動されましたが、高知での日々は大
変喜んでいただきました。お世話になった皆
さん、ありがとうございました。
◇長期交換派遣学生・前田稟奈さん挨拶

　今回、長期交換プログ
ラムを通して、アメリカ
のカリフォルニア州に行
かせていただく土佐女子
高等学校１年、前田稟奈
です。渡米が今月31日に

迫り、とても楽しみでワクワクしています。
私は、この長期交換プログラムを通して達成
したいことが２つあります。
　１つは異文化理解です。アメリカにはたく
さんの文化があります。その文化と触れ合う
ことで、アメリカの多様な文化についてだけ
ではなく、日本の文化の長所や短所について
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も学ぶことができると思ったからです。
　２つ目はコミュニケーション能力を上げる
ことです。私は日本語でもコミュニケーショ
ンを取ることがあまり得意ではありません。
そのため、英語で言いたいことが出てこなく
ても、積極的に自分の意思を伝えるゼスチャ
ーやコミュニケーション力を学びたいと思い
ます。また、自分を変えるチャンスでもあり、
相手とも仲良くなれるチャンスにしたいと思
います。
　私にとって、人生で初めての大きな挑戦で
す。同じ派遣学生やロータリークラブの方々
とお話して、当初ぼやけていた達成したいこ
とや将来の夢も今では、はっきりとしてきま
した。この機会を与えてくださったロータリ
ークラブの皆さんには、とても感謝していま
す。アメリカで親善大使としてたくさん学び、
また１年後に、皆さんの前で生まれ変わった
私としてお話できることを目指したいと思い
ます。ありがとうございました。
◇短期交換学生のホストファミリーを務めた
佐野会長、藤田会員にお礼をお渡ししました。

◎ＳＡＡ（発表：前川美智子）
　例会が楽しく、有意義
な交流ができる場になる
よう、また時間内に終わ
るように努めます。
１．例会時の座席配置
　　様々な組み合わせを

考え、楽しい座席を工夫します。
２．ビジター
　ビジターを丁重に歓迎し、お席のご案内
は親睦委員会に依頼します。
３．ソングリーダー

　親睦委員会にお願いします。
４．例会の食事
　ゆっくり美味しく楽しめるようにホテル
側と連携します。
５．ゲストスピーカー
　プログラム委員会、親睦委員会と連絡を
密にし、ゲストスピーカーには卓話の時間
を確認し、時間がきたら「KISS」カード
で知らせる旨を事前にお伝えします。
６．会員祝日記念
　会員誕生日・配偶者誕生日・家庭記念日
・入会記念日にはそれぞれ喜んでいただけ

るような記念品を用意します。
７．ニコニコ・チビニコ箱
　ご協力をお願いします。
◎職業奉仕委員会（発表：髙橋卓弥）

　ロータリーの精神であ
り哲学そのものといわれ
ている「職業奉仕」は、
“職業の心と奉仕の心は
ひとつの心”という考え
のもと「世のため、人の

ために奉仕をする心をもって、職業を営むべ
し」と言い表されています。
　高知東ロータリークラブにおいても、個々
のロータリアンが高い職業倫理に徹し、品位
と道徳水準を高めつつ、自らの職業を営むこ
とが世のため人のための奉仕となるよう、例
年同様に会員の理解を深めるべく進めてまい
ります。
１．「四つのテスト」の推進。毎月第一例会
で唱和します。
２．新入会員に「四つのテスト」の綱領及び、
ロータリアンの「職業の宣言」を配布しま
す。
３．職業奉仕月間（１月）にはプログラム委
員会と協力して、会員もしくは職業奉仕に
造詣の深い講師に卓話を依頼し、職業奉仕
について理解を深めるべく「職場例会」を
開催します。
◎社会奉仕委員会（発表：西森　大）

　社会奉仕は、個人の善
意や貢献意識から生まれ
るものであり、その影響
は個々の人々や地域社会
だけでなく、国や世界全
体にも及びます。今期も、

地域社会のニーズやロータリークラブのミッ
ションに基づいて計画し、クラブメンバーの
協力を得て、ロータリアンとして地域社会に
貢献する活動を展開致します。
１．奉仕プロジェクト研究会において、ロー
タリー財団委員会等と協力し、地区補助金
の対象となる奉仕プロジェクトを推進しま
す。
２．災害に備えた活動として、９月の『防災
の日』に専門家による卓話を行うことを検
討します。

３．12月に地域発展及び青少年健全育成のた
め、防犯パトロールを行います。
４．１月に開催される水曜会のバザーを支援
します。
５．四国八十八ヶ所について例年どおりの支
援を行います。
６．令和７年３月開催予定の『第33回浦戸湾
　・七河川一斉清掃』に参加します。
◎青少年奉仕委員会（発表：岡﨑勇樹）

　ロータリーでは次世代
のリーダーを育てること
の大切さを重視しており、
若者の教育の機会を広げ、
若い世代がリーダーシッ
プのスキルを身に付け、

奉仕の価値観を学ぶ事を支援しています。ま
た、よりよき未来の確立のために青少年の生
活力を高め、青少年に将来への準備をしても
らうことも各ロータリアンの責務とされてい
ます。新型コロナウイルスも第５類になり落
ち着いてきました。今まで以上に活発な活動
をし、未来を担う青少年育成のための支援活
動を行っていきます。
１．ライラセミナー（ロータリー青少年指導
者養成プログラム）20歳以上対象
・次世代を担うリーダーを養成することを
目的として、講義やバズセッション、レ
クリエーションなどを含んだ３泊４日の
合宿形式でのリーダーシップのスキルを
磨きます。
・本年度も当クラブから２名の受講生の派
遣を計画します。

２．ローターアクトクラブ【解散】
３．インターアクトクラブ
・提唱クラブ高知南ＲＣ
　　　…土佐中高等学校
・提唱クラブ仁淀ＲＣ
　　　…明徳義塾中高等学校
・提唱クラブ高知ロイヤルＲＣ
　　　…土佐女子高等学校

◎ロータリー財団委員会（発表：西村美香）
　ロータリー財団の使命は、ロータリアンが
世界の人々の健康状態を改善し教育への支援
を高め、貧困を救済することを通じて「世界
理解、親善･平和」を達成できるようにする
ことです。そのために地区補助金やグローバ

ル補助金を提供し、ポリ
オ・プラスや平和の推進
といったキャンペーンを
展開していきます。
　財団支援者からの自発
的な寄付によって支えら

れ、そこから生まれるロータリー財団の補助
金をもって、助けを必要とする地域社会に
「変化をもたらす活動」として役立てていき
ます。
①地区補助金は、５月に申請を行い、無事承
認されました。
　今後、高い確率で発生が予測される南海
トラフ地震や、頻発する豪雨等の自然災害
に対し、女性の視点を取り入れた防災対策
・避難所運営について考える機会を設けた
い。
　大規模災害が発生したとき、多くの人々
が利用する体育館のような避難所では、女
性の着替えや授乳スペースの確保が困難で
あったり、妊産婦や乳幼児など特に配慮を
必要とする人々が強いストレスを感じたり、
不安が高まる傾向にあるため、避難所での
生活における不安を少しでも解消し、安心
して過ごせるようプライバシー対策・感染
対策として、更衣室・授乳室などの女性専
用スペース、母子避難スペース等状況に応
じて設置できるシェルターテントを高知市
に寄贈予定。
　また、子育て世帯は仕事や家事・育児に
追われ、災害への備えや対策が十分にでき
ていないことも多いため、防災士による学
習会（乳幼児がいる家庭の防災対策）を高
知市地域子育て支援センターにて開催予定。
②ロータリー財団への寄付
・年次寄付に昨年度同様120ドルの寄付。
本年度も会費と一緒に、前期･後期　各
60ドルを徴収。
・ポールハリスフェロー、マルチプルポー
ルハリスフェローなど認証を受ける会員
の増加を目指します。

③次年度地区補助金について
　各委員会と連携し、次年度地区補助金プ
ログラムについて検討を行い、地区補助金
提案書の申請を行います。
④ロータリー財団月間の11月にロータリー財

団について理解を深める卓話を行います。
◎米山奨学会委員会（発表：広瀬雅彦）

１．ロータリー米山記念
　奨学事業
　公益財団法人ロータリ
　ー米山記念奨学会（米
　山奨学会）は、日本最
　初のロータリークラブ

の創立に貢献した実業家・米山梅吉氏の功
績を記念して発足。1952年東京ロータリー
クラブで構想が立てられ、やがて日本の全
クラブの共同事業に発展し現在に至ります。
　米山奨学会では、日本全国のロータリー
会員の寄付金を財源として、日本で学ぶ外
国人留学生に対して奨学金を支給し、支援
することにより、日本と世界とを結ぶ「架
け橋」となって国際社会で活躍し、ロータ
リー運動の良き理解者となる人材を育成す
ることを使命としています。
２．寄付金について
　普通寄付と特別寄付の２種類。特別寄付
には表彰制度があり、また何れの寄付にも
税制上の優遇措置があります。
・普通寄付…会員１人につき6,000円／年
・特別寄付…米山講（５名で講を組み、１
人あたり年間２万円、計10万円を寄付し、
順次、功労賞を受ける）を引き続き会員
の皆様にお願いします。

３．その他
　本年度は、当クラブはお世話クラブでは
ありませんが、米山記念奨学生の支援には、
できる限りの協力をしてまいります。また、
プログラム委員会と相談し奨学生の卓話を
検討。
◎クラブ奉仕委員会（発表：西森良文）

　2024－2025年度国際ロ
ータリーステファニーA.
アーチック会長のテーマ
は「The Magic of Rotary
（ロータリーのマジック）」
で2670地区夏見良宏ガバ

ナーの方針は「インパクトをもたらそう　青
少年に夢を」を地区運営方針とされました。
また、佐野会長は、『ロータリーの歴史を学び、
その実践に努めよう』の運営方針と４つの優
先事項を掲げられました。

　クラブ奉仕委員会として、各テーマ、運営
方針に沿って８つの委員会（出席・親睦・雑
誌会報・会員増強退会防止・会員選考職業分
類・プログラム・広報ＩＴ・ロータリー情報）
の各役割を理解し、各委員会計画に協力し、
親睦と友愛を深められるクラブ運営ができる
よう努めてまいります。
◎会計（発表：須賀昌彦）

　クラブの資金管理を行
い、健全な財務状況のク
ラブ運営に努める。
・クラブ予算の作成と予
　算執行のモニタリング
　を行う

・クラブ財務の管理を行う
・会費徴収をもれなく行う

・ＲＩ人頭分担金と地区賦課金の徴収と支払
を行う
・役員会・理事会・クラブへの定期的な予算
執行報告を行う
・次年度会計へ適切な引継を行う
・年次財務報告書を作成する
◎プログラム委員会（発表：土居祐三）

・楽しい卓話、面白い卓
　話、眠くならない卓話
　を計画
・クラブ歴の長い方（概
　ね10年以上）に「私の
　履歴書・リターンズ」

として卓話をお願いし、会員の相互理解を
深めます。

◇国際奉仕委員会より
　短期交換学生の案内に
佐川町巡りで参加しまし
た。家老の深尾家、司牡
丹の白壁等々、佐野会長
の友人のガイドで巡りま
した。会長からかき氷を

ごちそうになり、斗賀野ではうどんの昼食。
宇佐で夕食の食材の貝を購入後、藤田家でバ
ーベキュー。リーダーはじめ学生も大変喜ん
でいたと思います。多くの方にご協力いただ
き、無事に学生を送り出すことができました。
今後も、学生の受け入れにご協力をお願いし
ます。交換バナーを回覧しますのでご覧くだ
さい。
◇幹　事　報　告

・レターボックスにクラ
　ブ計画書を配布しまし
　たが、年間行事予定の
　９月18日に予定してい
　た奉仕プロジェクト研
　究会は９月25日に変更。

10月23日にパスト会長会を入れてください。
・山崎名誉会員が先日ご逝去されましたが、
今期のクラブ計画書の修正が間に合わなか
　ったため、次年度の計画書で修正します。
・仁淀ＲＣより「鮎の会」の案内が届いてい
ます。
・ガバナーエレクト事務所開設の案内をホワ
イトボードに貼っています。

•南　範子（高知ＲＣ）
　本日は長期交換学生の
ご挨拶をさせていただく
機会を設けてくださり、
ありがとうございました。
今期は長期交換運営委員
の中平会員、ホストファ

ミリーを担当していただく岡本会員にはお世
話になります。よろしくお願いいたします。
•佐野博三　短期交換学生の関係者の方、受
け入れの藤田さん、国際奉仕の岡本さん、市
川さん、それに関さん、中越貴宣さん、野町
さん、髙橋さん、竹村さん、いろいろお世話
様でした。無事に送り届けることがきました。
ありがとうございました。
•岡﨑勇樹　先日、僕がお世話になってる東
京の知り合いからＴＥＬがあり、代わっても
らうと東海東京証券㈱の鬼頭さんでした！　
元気そうにやってました。世間はせまいです
ね。
•髙橋卓弥　１年間よろしくお願いいたしま
す。
•山村一正　先週は、私の娘の剣道全国大会
出場に対する奉加金をお願いしたところ、多
数の会員様よりお心使い賜りましたこと、厚

く御礼申し上げます。ありがとうございます。
•中西克行　前幹事章ありがとうございます。
本年度初出席です。今年度もよろしくお願い
します。
•西森やよい　南範子様、長期交換事業運営
委員会では大変お世話になりました。１年間
頑張ってください。佐野会長、岡本さん、短
期交換学生の高知国際高校訪問学生交流をお
世話くださり、ありがとうございました。日
本の学生たちも大変喜んでおりました。つい
に検察庁のトップも女性になりました。畝本
直美検事総長は高知地検でも勤務経験のある
本当に素敵な方です。嬉しいです。
•西森良文　クラブ奉仕委員会計画発表あり
がとうございました。暇しております。お気
軽にお声かけください。
•浦田健治　短期交換学生の受け入れの件、
佐野会長、藤田さんはじめお世話された皆さ
ま、本当にお疲れ様でした。ご苦労とともに、
楽しみもおありになったと存じます。ありが
とうございました。
•石川　健　先々週の最終夜間例会にバッジ
を忘れていました。また、今年度は会員増強
・退会防止委員会です。皆さま、候補者いま
したら入会勧めてください。ご協力よろしく
お願いします。
•竹村克彦　先週は短期交換学生受入関係で、
多くの皆さまのご理解とご協力で事業を終え

ることができました。ありがとうございまし
た。
•前川美智子　ネームプレートを間違えて！
福岡さんのを胸につけてて、福岡さんが「自
分のがないわ」と捜していたから、福岡顕史
さんがつけてるのではないかしらと、人のせ

いにしていました。すみません。
•永野正将　妻の誕生祝いありがとうござい
ます。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。



◇ロータリーソング
  「奉仕の理想」　
◇来訪ロータリアン及びお客様
　高知分区長期交換カウンセラー
　　高知ＲＣ　　南　範子氏
　長期交換派遣学生　　前田稟奈さん
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
７月３日、私の会長就任
と同時にアメリカニュー
ジャージーから短期交換
学生がまいりました。私
と藤田さんが受け入れ家

族となり、藤田さんには大変お世話になりま
した。
　当日、１時に子どもに迎えに来てもらい、
高知城や高知市内を見学、５時に一度帰宅。
６時半から得月樓でのウェルカムパーティに
参加。８時に帰宅しました。
　２日目は、国際高校の生徒さんたちと授業
を一緒に受けられるようにお世話をいただき、
岡本さんに連れて行ってもらいました。午前
中の授業の後、午後からは市内見学。私の家
庭は80歳過ぎの老人ばかりで、老人ホームに
入ったように思ってはいけないと、できるだ
け外で、日本のいろいろなことを見学させよ
うと思いました。この日の午前中は、団体で
宇賀の清掃工場を見学。午後は高知市役所で
桑名市長を表敬訪問。５時からは、前日の国
際高校の４人の生徒と会うためイオンへ。５

時半に落ち合う。国際高校ですから皆さん、
上手な英語を話します。中でも極めて流暢な
英語を話す子がいて、聞くと帰国子女とのこ
とでした。イオンから古着屋へ、再びイオン
に戻り、ラーメンの夕食。その後、国際高校
の生徒さんたちと別れて自宅に帰りました。
　３日目は、高知市内から一番近い日本の昔
の街並みが残る佐川へ。藤田さんがお世話し
ているリーダーの女性２人と私のところの２
人、岡本さん、市川さん、関さん、佐川に住
む私の古い友人も同行して佐川の街並み見学。
日本の古い風景を見て喜んでいました。あと
は藤田さんの家でバーベキュー。翌日は、次
の地へ移動されましたが、高知での日々は大
変喜んでいただきました。お世話になった皆
さん、ありがとうございました。
◇長期交換派遣学生・前田稟奈さん挨拶

　今回、長期交換プログ
ラムを通して、アメリカ
のカリフォルニア州に行
かせていただく土佐女子
高等学校１年、前田稟奈
です。渡米が今月31日に

迫り、とても楽しみでワクワクしています。
私は、この長期交換プログラムを通して達成
したいことが２つあります。
　１つは異文化理解です。アメリカにはたく
さんの文化があります。その文化と触れ合う
ことで、アメリカの多様な文化についてだけ
ではなく、日本の文化の長所や短所について

も学ぶことができると思ったからです。
　２つ目はコミュニケーション能力を上げる
ことです。私は日本語でもコミュニケーショ
ンを取ることがあまり得意ではありません。
そのため、英語で言いたいことが出てこなく
ても、積極的に自分の意思を伝えるゼスチャ
ーやコミュニケーション力を学びたいと思い
ます。また、自分を変えるチャンスでもあり、
相手とも仲良くなれるチャンスにしたいと思
います。
　私にとって、人生で初めての大きな挑戦で
す。同じ派遣学生やロータリークラブの方々
とお話して、当初ぼやけていた達成したいこ
とや将来の夢も今では、はっきりとしてきま
した。この機会を与えてくださったロータリ
ークラブの皆さんには、とても感謝していま
す。アメリカで親善大使としてたくさん学び、
また１年後に、皆さんの前で生まれ変わった
私としてお話できることを目指したいと思い
ます。ありがとうございました。
◇短期交換学生のホストファミリーを務めた
佐野会長、藤田会員にお礼をお渡ししました。

●会長／佐野博三　●幹事／中越貴宣　●雑誌会報委員／西山正純・増田伝郎・有田憲一
●例会日／毎週水曜日12：30PM～1：30PM　●例会場／ザ クラウンパレス新阪急高知　（088）873－1111
●事務所／高知放送南館８階　〒780－0870　高知市本町3－3－39　　　　　　直通（088）824－8660

　ホームページアドレス（PC・携帯共通）http://www.kochi-east-rc.com　メールアドレス　事務局／hcrc@coffee.ocn.ne.jp　広報ＩＴ委員会／info@kochi-east-rc.com

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

◎ＳＡＡ（発表：前川美智子）
　例会が楽しく、有意義
な交流ができる場になる
よう、また時間内に終わ
るように努めます。
１．例会時の座席配置
　　様々な組み合わせを

考え、楽しい座席を工夫します。
２．ビジター
　ビジターを丁重に歓迎し、お席のご案内
は親睦委員会に依頼します。
３．ソングリーダー

　親睦委員会にお願いします。
４．例会の食事
　ゆっくり美味しく楽しめるようにホテル
側と連携します。
５．ゲストスピーカー
　プログラム委員会、親睦委員会と連絡を
密にし、ゲストスピーカーには卓話の時間
を確認し、時間がきたら「KISS」カード
で知らせる旨を事前にお伝えします。
６．会員祝日記念
　会員誕生日・配偶者誕生日・家庭記念日
・入会記念日にはそれぞれ喜んでいただけ

るような記念品を用意します。
７．ニコニコ・チビニコ箱
　ご協力をお願いします。
◎職業奉仕委員会（発表：髙橋卓弥）

　ロータリーの精神であ
り哲学そのものといわれ
ている「職業奉仕」は、
“職業の心と奉仕の心は
ひとつの心”という考え
のもと「世のため、人の

ために奉仕をする心をもって、職業を営むべ
し」と言い表されています。
　高知東ロータリークラブにおいても、個々
のロータリアンが高い職業倫理に徹し、品位
と道徳水準を高めつつ、自らの職業を営むこ
とが世のため人のための奉仕となるよう、例
年同様に会員の理解を深めるべく進めてまい
ります。
１．「四つのテスト」の推進。毎月第一例会
で唱和します。
２．新入会員に「四つのテスト」の綱領及び、
ロータリアンの「職業の宣言」を配布しま
す。
３．職業奉仕月間（１月）にはプログラム委
員会と協力して、会員もしくは職業奉仕に
造詣の深い講師に卓話を依頼し、職業奉仕
について理解を深めるべく「職場例会」を
開催します。
◎社会奉仕委員会（発表：西森　大）

　社会奉仕は、個人の善
意や貢献意識から生まれ
るものであり、その影響
は個々の人々や地域社会
だけでなく、国や世界全
体にも及びます。今期も、

地域社会のニーズやロータリークラブのミッ
ションに基づいて計画し、クラブメンバーの
協力を得て、ロータリアンとして地域社会に
貢献する活動を展開致します。
１．奉仕プロジェクト研究会において、ロー
タリー財団委員会等と協力し、地区補助金
の対象となる奉仕プロジェクトを推進しま
す。
２．災害に備えた活動として、９月の『防災
の日』に専門家による卓話を行うことを検
討します。

３．12月に地域発展及び青少年健全育成のた
め、防犯パトロールを行います。
４．１月に開催される水曜会のバザーを支援
します。
５．四国八十八ヶ所について例年どおりの支
援を行います。
６．令和７年３月開催予定の『第33回浦戸湾
　・七河川一斉清掃』に参加します。
◎青少年奉仕委員会（発表：岡﨑勇樹）

　ロータリーでは次世代
のリーダーを育てること
の大切さを重視しており、
若者の教育の機会を広げ、
若い世代がリーダーシッ
プのスキルを身に付け、

奉仕の価値観を学ぶ事を支援しています。ま
た、よりよき未来の確立のために青少年の生
活力を高め、青少年に将来への準備をしても
らうことも各ロータリアンの責務とされてい
ます。新型コロナウイルスも第５類になり落
ち着いてきました。今まで以上に活発な活動
をし、未来を担う青少年育成のための支援活
動を行っていきます。
１．ライラセミナー（ロータリー青少年指導
者養成プログラム）20歳以上対象
・次世代を担うリーダーを養成することを
目的として、講義やバズセッション、レ
クリエーションなどを含んだ３泊４日の
合宿形式でのリーダーシップのスキルを
磨きます。
・本年度も当クラブから２名の受講生の派
遣を計画します。

２．ローターアクトクラブ【解散】
３．インターアクトクラブ
・提唱クラブ高知南ＲＣ
　　　…土佐中高等学校
・提唱クラブ仁淀ＲＣ
　　　…明徳義塾中高等学校
・提唱クラブ高知ロイヤルＲＣ
　　　…土佐女子高等学校

◎ロータリー財団委員会（発表：西村美香）
　ロータリー財団の使命は、ロータリアンが
世界の人々の健康状態を改善し教育への支援
を高め、貧困を救済することを通じて「世界
理解、親善･平和」を達成できるようにする
ことです。そのために地区補助金やグローバ

■高知東ＲＣ当面の日程
８月７日㈬　定例理事会
８月14日㈬　休会（お盆休み）
８月21日㈬　第３回クラブ協議会
　　　　　　　　　　　　　（例会終了後）
８月28日㈬　時間変更例会
　　　　　　　　　  （ザ クラウンパレス）
　　　　　　役員会（例会前）

９月４日㈬　定例理事会
９月10日㈫～12日㈭　18：30
　情報集会（得月樓）
９月25日㈬　奉仕プロジェクト研究会
　　　　　　役員会
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ル補助金を提供し、ポリ
オ・プラスや平和の推進
といったキャンペーンを
展開していきます。
　財団支援者からの自発
的な寄付によって支えら

れ、そこから生まれるロータリー財団の補助
金をもって、助けを必要とする地域社会に
「変化をもたらす活動」として役立てていき
ます。
①地区補助金は、５月に申請を行い、無事承
認されました。
　今後、高い確率で発生が予測される南海
トラフ地震や、頻発する豪雨等の自然災害
に対し、女性の視点を取り入れた防災対策
・避難所運営について考える機会を設けた
い。
　大規模災害が発生したとき、多くの人々
が利用する体育館のような避難所では、女
性の着替えや授乳スペースの確保が困難で
あったり、妊産婦や乳幼児など特に配慮を
必要とする人々が強いストレスを感じたり、
不安が高まる傾向にあるため、避難所での
生活における不安を少しでも解消し、安心
して過ごせるようプライバシー対策・感染
対策として、更衣室・授乳室などの女性専
用スペース、母子避難スペース等状況に応
じて設置できるシェルターテントを高知市
に寄贈予定。
　また、子育て世帯は仕事や家事・育児に
追われ、災害への備えや対策が十分にでき
ていないことも多いため、防災士による学
習会（乳幼児がいる家庭の防災対策）を高
知市地域子育て支援センターにて開催予定。
②ロータリー財団への寄付
・年次寄付に昨年度同様120ドルの寄付。
本年度も会費と一緒に、前期･後期　各
60ドルを徴収。
・ポールハリスフェロー、マルチプルポー
ルハリスフェローなど認証を受ける会員
の増加を目指します。

③次年度地区補助金について
　各委員会と連携し、次年度地区補助金プ
ログラムについて検討を行い、地区補助金
提案書の申請を行います。
④ロータリー財団月間の11月にロータリー財

団について理解を深める卓話を行います。
◎米山奨学会委員会（発表：広瀬雅彦）

１．ロータリー米山記念
　奨学事業
　公益財団法人ロータリ
　ー米山記念奨学会（米
　山奨学会）は、日本最
　初のロータリークラブ

の創立に貢献した実業家・米山梅吉氏の功
績を記念して発足。1952年東京ロータリー
クラブで構想が立てられ、やがて日本の全
クラブの共同事業に発展し現在に至ります。
　米山奨学会では、日本全国のロータリー
会員の寄付金を財源として、日本で学ぶ外
国人留学生に対して奨学金を支給し、支援
することにより、日本と世界とを結ぶ「架
け橋」となって国際社会で活躍し、ロータ
リー運動の良き理解者となる人材を育成す
ることを使命としています。
２．寄付金について
　普通寄付と特別寄付の２種類。特別寄付
には表彰制度があり、また何れの寄付にも
税制上の優遇措置があります。
・普通寄付…会員１人につき6,000円／年
・特別寄付…米山講（５名で講を組み、１
人あたり年間２万円、計10万円を寄付し、
順次、功労賞を受ける）を引き続き会員
の皆様にお願いします。

３．その他
　本年度は、当クラブはお世話クラブでは
ありませんが、米山記念奨学生の支援には、
できる限りの協力をしてまいります。また、
プログラム委員会と相談し奨学生の卓話を
検討。
◎クラブ奉仕委員会（発表：西森良文）

　2024－2025年度国際ロ
ータリーステファニーA.
アーチック会長のテーマ
は「The Magic of Rotary
（ロータリーのマジック）」
で2670地区夏見良宏ガバ

ナーの方針は「インパクトをもたらそう　青
少年に夢を」を地区運営方針とされました。
また、佐野会長は、『ロータリーの歴史を学び、
その実践に努めよう』の運営方針と４つの優
先事項を掲げられました。

　クラブ奉仕委員会として、各テーマ、運営
方針に沿って８つの委員会（出席・親睦・雑
誌会報・会員増強退会防止・会員選考職業分
類・プログラム・広報ＩＴ・ロータリー情報）
の各役割を理解し、各委員会計画に協力し、
親睦と友愛を深められるクラブ運営ができる
よう努めてまいります。
◎会計（発表：須賀昌彦）

　クラブの資金管理を行
い、健全な財務状況のク
ラブ運営に努める。
・クラブ予算の作成と予
　算執行のモニタリング
　を行う

・クラブ財務の管理を行う
・会費徴収をもれなく行う

・ＲＩ人頭分担金と地区賦課金の徴収と支払
を行う
・役員会・理事会・クラブへの定期的な予算
執行報告を行う
・次年度会計へ適切な引継を行う
・年次財務報告書を作成する
◎プログラム委員会（発表：土居祐三）

・楽しい卓話、面白い卓
　話、眠くならない卓話
　を計画
・クラブ歴の長い方（概
　ね10年以上）に「私の
　履歴書・リターンズ」

として卓話をお願いし、会員の相互理解を
深めます。

◇国際奉仕委員会より
　短期交換学生の案内に
佐川町巡りで参加しまし
た。家老の深尾家、司牡
丹の白壁等々、佐野会長
の友人のガイドで巡りま
した。会長からかき氷を

ごちそうになり、斗賀野ではうどんの昼食。
宇佐で夕食の食材の貝を購入後、藤田家でバ
ーベキュー。リーダーはじめ学生も大変喜ん
でいたと思います。多くの方にご協力いただ
き、無事に学生を送り出すことができました。
今後も、学生の受け入れにご協力をお願いし
ます。交換バナーを回覧しますのでご覧くだ
さい。
◇幹　事　報　告

・レターボックスにクラ
　ブ計画書を配布しまし
　たが、年間行事予定の
　９月18日に予定してい
　た奉仕プロジェクト研
　究会は９月25日に変更。

10月23日にパスト会長会を入れてください。
・山崎名誉会員が先日ご逝去されましたが、
今期のクラブ計画書の修正が間に合わなか
　ったため、次年度の計画書で修正します。
・仁淀ＲＣより「鮎の会」の案内が届いてい
ます。
・ガバナーエレクト事務所開設の案内をホワ
イトボードに貼っています。

•南　範子（高知ＲＣ）
　本日は長期交換学生の
ご挨拶をさせていただく
機会を設けてくださり、
ありがとうございました。
今期は長期交換運営委員
の中平会員、ホストファ

ミリーを担当していただく岡本会員にはお世
話になります。よろしくお願いいたします。
•佐野博三　短期交換学生の関係者の方、受
け入れの藤田さん、国際奉仕の岡本さん、市
川さん、それに関さん、中越貴宣さん、野町
さん、髙橋さん、竹村さん、いろいろお世話
様でした。無事に送り届けることがきました。
ありがとうございました。
•岡﨑勇樹　先日、僕がお世話になってる東
京の知り合いからＴＥＬがあり、代わっても
らうと東海東京証券㈱の鬼頭さんでした！　
元気そうにやってました。世間はせまいです
ね。
•髙橋卓弥　１年間よろしくお願いいたしま
す。
•山村一正　先週は、私の娘の剣道全国大会
出場に対する奉加金をお願いしたところ、多
数の会員様よりお心使い賜りましたこと、厚

く御礼申し上げます。ありがとうございます。
•中西克行　前幹事章ありがとうございます。
本年度初出席です。今年度もよろしくお願い
します。
•西森やよい　南範子様、長期交換事業運営
委員会では大変お世話になりました。１年間
頑張ってください。佐野会長、岡本さん、短
期交換学生の高知国際高校訪問学生交流をお
世話くださり、ありがとうございました。日
本の学生たちも大変喜んでおりました。つい
に検察庁のトップも女性になりました。畝本
直美検事総長は高知地検でも勤務経験のある
本当に素敵な方です。嬉しいです。
•西森良文　クラブ奉仕委員会計画発表あり
がとうございました。暇しております。お気
軽にお声かけください。
•浦田健治　短期交換学生の受け入れの件、
佐野会長、藤田さんはじめお世話された皆さ
ま、本当にお疲れ様でした。ご苦労とともに、
楽しみもおありになったと存じます。ありが
とうございました。
•石川　健　先々週の最終夜間例会にバッジ
を忘れていました。また、今年度は会員増強
・退会防止委員会です。皆さま、候補者いま
したら入会勧めてください。ご協力よろしく
お願いします。
•竹村克彦　先週は短期交換学生受入関係で、
多くの皆さまのご理解とご協力で事業を終え

ることができました。ありがとうございまし
た。
•前川美智子　ネームプレートを間違えて！
福岡さんのを胸につけてて、福岡さんが「自
分のがないわ」と捜していたから、福岡顕史
さんがつけてるのではないかしらと、人のせ

いにしていました。すみません。
•永野正将　妻の誕生祝いありがとうござい
ます。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもありが
とうございます。

短期交換留学生ウェルカムパーティ
2024年７月３日㈬　於：得月樓
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